

## 工学研究科・工学部意見箱用紙【R4-1】

投稿日：令和4年7月9日

【タイトル】 青葉山連絡バスについて	
【意見・要望】  BCP レベルが1となり対面での授業が増えてきましたが、青葉山連絡バスの運行の再開の予定はありますか？	
【改善に向けた具体的提案】  青葉山連絡バスの運行再開	
投稿内容公開の可否 該当□にチェック	<input checked="" type="checkbox"/> 可 <input type="checkbox"/> 否
【担当部署からの回答】  投稿ありがとうございます。 青葉山連絡バスは新型コロナウイルス感染防止対策として運行を休止しており、利用者の皆様にはご不便をお掛けしております。  現在、令和4年度第2学期からの運行再開に向けて、学内調整やバス運行会社との契約手続き等の準備を進めております。 現時点で確定的な情報はお伝えできませんが、再開時期が正式に決まりましたらHP等でお知らせいたします。  ご不便をお掛けいたしますが、引き続きご理解とご協力お願いいたします。  <p style="text-align: right;">回答部署：資産管理課資産管理第二係 回答日 令和4年 7月 13日</p>	